

Anima en pena

Es otro día o otra noche todo me parece igual, no sé qué hago aquí ni donde estoy no encuentro mis cosas veo solo sombras me da miedo este frío que siento, me llegan murmullos desde lejos escucho a mi madre llorar, creo que es ella, la voz de mi padre la consuela le dice que esto paso por mi mala cabeza que paso no entiendo porque hablan de mí como si no estuviera, quiero escapar pero algo me detiene que es ese sonido es mi corazón, no es como un bip, bip, bip, no entiendo nada me estaré volviendo loca, a lo mejor es un castigo o una broma, de repente siento algo cálido que me llama me invita a ir con él lo sigo, pero como me puedo ir que con mi familia, y con Javier es muy débil y con Genaro que va hacer sin mí con quien va a pelear, no se por qué pensar en ellos me duele quiero ir pero siento que algo me pesa, es como un lastre busco que me ata, puedo verlo es como una cadena parece de cristal pero no lo puedo romper, tiene como retratos, veo a mi hermana, a m

i mama, veo a los catequistas y hay unas fotos como rayadas pero son las que más pesan ya no siento miedo siento odio rencor pero porque de quien son esos rostros son acaso mis verdugos, ya no siento la luz solo me invade la oscuridad y ahora lo veo claro esa cadena está hecha de mis lagrimas y de las de mi madre, pero que importa ya. Cierro los ojos solo quiero descansar..

Algo me perturba donde estoy cuanto tiempo ha pasado, no lo sé, que es ese ruido que me llama que me hace despertar, ese sonido me es tan familiar, yo sé que es pero no puedo decirlo lo escucho mas fuerte quiero ir quiero saber que es como si mi deseo se cumpliera, veo a una chica, llorando, tiene muchos golpes por que la escena me es tan familiar, ese hombre la golpea sin piedad, y quien es esa mujer que no dice nada porque no lo detiene, me siento tan llena de odio si no lo detiene ella lo hare yo, me lanzo sobre ese sujeto, pero nada pasa bueno para ellos, porque para mí la escena como que se congela, y ya no es la chica, soy yo y es mi

padre el que me golpea me grita que lo deshonré que como pude embarazarme, estoy embarazada, porque no siento vida dentro de mí pero por qué no me ven por qué no escuchan mis gritos pidiendo que se detenga, de nuevo la escena se mueve, por fin veo a esa mujer lanzarse entre la chica y los golpes del hombre él se detiene en seco. Y s

e va no sé, porque pero siento que yo no tuve esa suerte, veo como la mujer que ahora entiendo es la madre de la chica la levanta la cura y le dice que todo va estar bien que cuenta con ella, ya no aguanto más y corro bueno eso creo, pero en un cerrar de ojos estoy lejos de esa casa estoy en una banca de una parada de autobús me parece tan familiar, este lugar ya lo recuerdo es la casa popular, un dolor me atraviesa ya lo recuerdo y lo comprendo todo estoy muerta....

No se siento descanso al saber la verdad o solo el sabor amargo del odio, quien viene una pareja él dice que la ama y le regala una rosa y un caset le dice tantas cosas, siento náuseas de escucharlo y de la forma de mirarlo de ella me acerco dicen que hace frio, así que me sienten, no soy tan inútil como pensé, pasa otra chica él, la ve disimuladamente pero me acerco a ella y le digo al oído voltea el te engaña, veo como le arroja la rosa a la cara y hecha a correr, pero en lugar de que esto me alegre sigo sintiendo ese vacío, y veo un nuevo eslabón.

Quiero saber que paso, busco en mi memoria pero todo es borroso pero llego a mi casa nada ha cambiado lo único diferente es una foto mía, en el altar cerca de la virgen una veladora y una rosa según dicen que para iluminar mi alma, no saben que yo vivo inmersa en oscuridad, me molesta esa luz la extingo y cosa rara mi frio marchita, la rosa.

Entra alguien, es mi madre se ve tan triste mira la rosa, y la vela y llora, me habla acaso ella puede verme no le habla a mi retrato, me pide perdón, me dice que desde hace un año no tiene paz y que quisiera estar conmigo, que ella tuvo la culpa de mi partida, quisiera abrazarla consolarla ella no tuvo la culpa que podía hacer como podría luchar contra mi padre pero sobre todo con lo que yo

decidí.

Me acerco le toco el pelo, como si me sintiera llora más fuerte, ya han pasado algunas horas pero no puedo apartarme de ella, la miro dormir, veo los medicamentos en su buro, como pude lastimarla así, y como pude odiarla si ella siempre me amo y solo me dolía que no hubiera confiado en mí, pero la perdonaba, la beso en su frente, lanza un suspiro y sonrío me dice entre sueños hija te amo. En ese momento veo como unos eslabones de mi cadena se funden y comienzo a llorar.

Recuerdo más recuerdo la calidez de los labios de Genaro, el hermoso ramo de rosas mi primer ramos de rosas, de su caballerosidad y su testarudez como me sentía cuando estaba con él, pero de pronto mas oscuridad escucho una voz que me huela por dentro ¡ recuerda su traición, recuerda a tus asesinos!, pero en cambio recuerdo la mirada dulce de Javier su forma de ver la vida tan simétrica, su forma tan torturada de quererme recuerdo que uno era mi paz y el otro mi quimera, por que así era Genaro era quimera, ternura y pasión, exacto pasión eso fue lo que te llevo a tu final era demasiado bueno para ser verdad, cada uno me daba una parte de si pensé que los dos me amaban, bueno uno para mí era amor, y el otro querer.

¡La voz otra vez recuerda a tus asesinos!

Quiero verlos ellos sufrirán por mi muerte, Genaro me llevará como dice la canción al panteón dos rosas y un clavel, y Javier me escribirá los poemas más tristes, viajo y llego a casa de Javier, todo sigue igual lo veo entre libros, no veo ni un dejo de tristeza en su rostro en su cuarto no hay nada que hable de mi, de nosotros, me acerco a su oído y le digo recuérdame..

Se levanta como empujado por un resorte, se ve en el espejo pero no es tristeza, lo que veo en sus ojos, esos ojos que tanto quise, esos ojos de niño perdido, no, era odio y rencor. Dijo en voz alta es mejor que hayas muerto por que si no te hubiera matado yo tu solo fuiste un tropiezo en mi vida, un error un juego entre Genaro y yo, te aseguro que has de estar en infierno...

Veo que el libro que sostenía que tontería era una biblia, creo que

él siguió con el sueño de su madre sería un sacerdote, pero como lo sería si no siente piedad por mí y solo fingió amor, es bueno saber la verdad, solo fui un juego una apuesta entre esos amigos. Me acerque y con ira arrojé la biblia a sus pies se abrió en la parte que habla de amor y me decidí que lo llevaría a la locura y maquine el plan, movería objetos , le hablaría en sueños, le haría pagar su traición.

Pero de pronto mire sus ojos, tristes tan llenos de necesidad y recordé que fue mi falta de seguridad, la que nos metió en este enredo mi falta de aplomo de confesarle después de su beso que amaba a su amigo mi falta de valor para terminar cuando tuve la oportunidad, no acaso yo lo traicione también. Se acerco a su ventana esa ventana en la cual se asomaba a recibirme, toque su mano él, la retiro como tocado por el fuego volteo, toque su rostro y le suplique perdón por qué sabía que esas palabras solo eran por dolor, una lagrima cayo por esos ojos que tanto quise. Me fui de ahí el no era culpable ni era mi asesino.

Donde encontraría a Genaro nunca supe donde vivía, y pensándolo bien el nunca me dijo, nuestro noviazgo fue un secreto que él quiso ocultar, que sabía yo de él, solo lo que mi corazón me gritaba cuando estaba cerca de mí , el calor que emanaba mi cuerpo al contacto de sus manos y que era extraterrestre y que era el hombre de su casa desde que su padre se fue yo creo que por eso tenía eso que me confundía, pero si ahora lo recordaba el trabajaba en una papelería algo así como la “ LA GRAPA” ahí lo encontraría si es que mi muerte no lo destruyo, pues él decía amarme de la forma que siempre necesite y desee. Y de algo estoy segura yo no podría vivir sin él, pues mi corazón le pertenecía y para sellarlo mi cuerpo también, nunca pensé que fuera tan maravilloso sentirlo, su ternura el sabía que íbamos a tener un hijo, un hijo con sus ojos y su sonrisa franca un hijo que hubiera sido el regalo más hermoso de DIOS. Llego a la papelería todo parece igual

l veo mucha gente no lo veo a él, acaso ya no trabaja aquí , de pronto entra x atrás sonriendo y coqueteando con su clienta él era, feliz lo entiendo todo, todo su amor fue una mentira, solo fui un

juego, una más en su vida algo desechable o algo sin valor, que fue para él ese día en el baño de vapor algo tan normal, ahora lo veo todo tan bien su maestría para seducirme su forma de envolverme, de que él tuviera siempre la razón, fui su juguete él nunca me amo. Que tonta yo hubiera dado mi vida por él y el solo me uso y me desecho todo fue un acto bien montado el, el gran actor y yo la actriz novata deslumbrada por los reflectores y su sonrisa, recuerdo su actuación tan magnífica de estar herido cuando descubrió mi supuesta traición, el gesto tan generoso, de hacerse a un lado para que yo hiciera a Javier feliz , mentiras , falacias, solo parte de su engaño fue una forma de salir del apuro de seguir conmigo y de hacerme quedar como una mala mujer. Lo miro y siento tanto dolor quisiera poder aplaudirle por lo magnífica ejecución de hombre enamora de verdad me lo creí, encontré a mi asesino mi cadena quema como hierro al rojo vivo, recuerdo toda la escena antes de mi muerte llegue a mi casa, mi padre apenas doy un paso en la puerta de mi casa me da una cachetada que me tira al suelo, me levanta de los cabellos, me mete a la casa, no entendía que pasaba, siguieron los golpes los insultos y de pronto todo estuvo claro, la res

puesta que me dolió mas que el castigo físico, fueron esas palabras que me cayeron como un balde agua helada, Genaro había ido hablar con ellos y les había informado que estaba embarazada pero no sabía si era de él o de su mejor amigo y que en cuanto naciera mi bebe le haría una prueba y me lo quitara porque él quería al bebe pero no a una puta como yo. Porque así como lo hice con ellos con quien sabe cuántos más me acostaba, todo me daba vueltas estaba embarazada, sentí romperse mi corazón o a lo mejor fue mi nariz cuando mi papa me dio otro golpe por mi ausencia de reacción,¿ como Genaro que decía amarme me injuriaba de esta manera?, esta era su venganza por mi falta de decisión, era su forma perversa de castigarme por amarlo o una salida fácil para él, ese hombre que para mí era tan bueno , tan digno se quitaba la careta y se mostraba tal cual era un sádico asesino, por que el no me mato pero me entrego alas manos de mi

verdugo el firmo mi sentencia
de muerte.

Sentí que mis ojos ardían, pero busque con la mirada a mi madre, suplique por su compasión pero ella solo lloraba y me decía que la había decepcionado y me dolían tanto los ojos y no por el golpe certero de esa muñeca, si no por la sal de mis lagrimas que brotaban, por la combinación del sabor de sangre en mi boca, que escurría por mis labios, siento los cinturonzos que caen sin piedad en mi cuerpo instintivamente me cubro el vientre esto enoja mas a mi padre que me pateo, caigo al suelo ya no soporto el dolor creo que me voy a desmayar siento algo cálido que corre por entre mi cabello se detiene al verme así me levanta con furia me arroja a la cama y me dice que me bañe y me cambie, me dejan sola pero yo solo quiero huir, me quito mi blusa, vacio mi mochila meto unas blusas, unos jeans y la bola de cristal que él me regalo, su caset y su carta y algo de dinero mi instinto me pide que escape que tengo que proteger e ese ser que crece dentro de mí, no puedo ver

como escapo mi vista se nubla y ahora veo estoy en la banca oigo un ruido, me da miedo que me hayan encontrado, me levanto ya sin fuerzas para luchar cruzo la avenida, solo veo unos faros y luego esas voces a lo lejos, el conductor que dice que Salí de la nada, el ruido de una sirena y luego la voz de mi padre y el llanto de mi madre y la voz de un medico que dice que nunca estuve embarazada ya no tenía por qué vivir. Esas palabras son las que me hacen decidirme seguir esa luz.

Ahora lo sé todo, pero de que me sirve saberlo él nunca tendrá su castigo y por el amor que le tuve o que le tengo no podría castigarle yo, pero a pesar de lo anterior tampoco puedo perdonarlo porque yo le di todo, todo lo perdí. Arrastro mi cadena con todos los recuerdos de ese maldito amor y con sus besos que como veneno me corroen, vago no buscando perdón ni descanso y ahora solo era un alma en pena llorando y buscando a un hijo que nunca existió pero que mucho anhele y que solo él hubiera sido mi redención.